



POTATO だより

2023年11月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。

これから一段と寒くなる季節に負けず、秋の自然に触れながら、元気いっぱい外遊びを楽しんでいきたいと思います。



今月のねらい

- 様々なイメージを体で表現する楽しさを味わう。
- 友だちと一緒に一つの遊びをする楽しさや、やり遂げる満足感を味わう。
- 生活に見通しを持ち、身の回りのことを、その意味を理解して自ら行う。

今月の予定・活動

- | | |
|----------|-----------|
| ○行事 | ○歌 |
| ・9日 避難訓練 | ・きのこ |
| ・11日 収穫祭 | ・ペンギンマークの |
| ・21日 誕生会 | 百貨店 |



外遊びが大好きな POTATO クラスさん、天気の良い日は外へ出て、体を動かして元気に遊んでいます。最近のお気に入りの遊びは、ストライダーです♪みんなとっても上手にシュー！っとストライダーに乗って、園庭のあちこちをサイクリングしています。

スマイリンピックへのご参加ありがとうございました。いつもと違う雰囲気緊張していた子どもたちでしたが、いつも以上の力を発揮し、とても立派でカッコいい姿を見せてくれました！運動会が終わった後も、「今日もぶどうのダンスやろうね！」、「また明日も運動会したいな〜」と、やる気満々の子どもたちです♪また来年、みんなで頑張ろうね！
沢山の温かいご声援、ありがとうございました！



おたんじょうびおめでとう！

♪あたらしいおともだち♪



天気の良い日に、POTATO クラスのみんなでお散歩をしました♪いつも通っている道でも、色々な発見があるので、ハロウィンのかぼちゃの飾りや、鏡が付いている不思議な窓を見つけて、「見てみて！かぼちゃだよ！大きいね〜」、「なんで鏡が付いてるのかなあ」と楽しそうにお話していました。交通安全のお約束をしっかりと守り、とても楽しく、安全にお散歩をすることが出来ました♪



